

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## ROCK ZUM 8. MAI

07.05.2020

---

- **Befreiung vor 75 Jahren**
- **Erinnerung bleibt unsere Aufgabe**
- **Demokratie muss jeden Tag aufs Neue verteidigt werden**

WIESBADEN - Anlässlich des 75. Jahrestags des Endes des Zweiten Weltkriegs erklärt René ROCK, Vorsitzender der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag: „Am 8. Mai 1945 wurde Deutschland aus der Diktatur des Nationalsozialismus befreit. Uns an die Gräueltaten des nationalsozialistischen Regimes zu erinnern und der Opfer zu gedenken, wird immer unsere Aufgabe bleiben. Bald wird es keine Zeitzeugen mehr geben, die der Hölle der Vernichtungslager entkamen und uns von der Schreckensherrschaft berichten können. Wir sind verantwortlich dafür, die Lehren aus unserer Geschichte zu ziehen und jegliche Form von Extremismus zu bekämpfen. Noch immer müssen wir rechtsextremes Gedankengut, Gewalt und Rassismus erleben, auch bei uns in Hessen. Wir alle sind aufgefordert, immer wieder dagegen aufzustehen und jeder Form von Extremismus und Gewalt den Kampf anzusagen.“

Rock ergänzt: „Wir können dankbar sein, dass wir seit 75 Jahren im Frieden und in einer freien Gesellschaft leben dürfen. Das zeigt uns, wie wertvoll unsere Demokratie mit ihren Grundrechten ist. Sie müssen wir jeden Tag aufs Neue verteidigen. Das gilt gerade in Zeiten, in denen der rechte politische Rand versucht, den Nationalsozialismus zu relativieren und unser demokratisches System zu schwächen.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

---



Faktion im **FDP**  
Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)